
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 085/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, qual ação esta sendo feita para conter as 

aglomerações em locais públicos como a Praça Mogi Mirim e a Colina do 

Castelo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O pedido é uma demanda dos moradores haja vista o excesso de 

pessoas nestes locais em plena pandemia. 

Considerando à importância e a necessidade de evitar aglomerações 

neste momento que passamos pela pandemia, gostaria de requerer, quais às ações 

que estão sendo feitas no controle a aglomerações nestes locais. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


